

# Evento Internacional: País Gaucho

El pasado 24 de abril, en el Teatro Municipal de la ciudad de Rivera, se llevó a cabo el Evento Internacional: País Gaucho, organizado por el Instituto Plan Agropecuario e IHDP International Programme on the Human Dimensions of Global Environmental Change.



Foto: Plan Agropecuario

Más de 400 personas concurrieron a la convocatoria, donde distintos expositores, entre lo que habían productores, extensionistas y académicos de diferentes disciplinas, volcaron parte de sus conocimientos y experiencias referente a la producción ganadera "gaucha". A partir de características comunes de un tipo de producción propio de la región pampeana, se tomó prestado el nombre "gaucho", que de alguna manera sintetiza una identidad social, y una forma de producir típica y común a los países de región. Este tipo de producción es extensiva, se desarrolla fundamentalmente sobre campo natural, la mano de obra utilizada fundamentalmente es de tipo familiar, y el medio, determina un tipo de relación cultural y de identidad particular entre los pobladores.

En este sentido los expositores, presentaron algunas características analizadas desde sus disciplinas, las cuales hicieron referencia, a la expansión



de la ganadería en el Cono Sur, las características pastoriles, históricas, antropológicas y culturales, así como ecológicas, y de sustentabilidad. También en consonancia con lo expuesto y ante las similitudes productivas de la región, quedó planteada implícitamente la necesidad de realizar estrategias comunes sobre mercados, cambio climático y respuesta a las necesidades sociales y culturales, quedando de manifiesto las mismas preocupaciones en los distintos países. El evento fue clausurado por el Ing. Agr. Nicolás Shaw, presidente del Plan Agropecuario, quien se refirió a las necesidades del sector y cuales se buscan satisfacer desde la Institución.

Los disertantes provenientes de Francia, Brasil, Argentina y Uruguay, colmaron las expectativas que previamente se tenían sobre el acontecimiento. Siendo manifiesta la receptividad del público, que compuesto por productores, docentes, estudiantes, técnicos, investigadores, exten-

sionistas, periodistas, políticos, e interesados que provenían de Brasil, Argentina y de todo Uruguay, acompañaron, recibieron con beneplácito y exteriorizaron su interés por este tipo de temáticas.

La evaluación final fue muy positiva, la sala repleta de público fue testigo de una jornada atípica, bajo la premisa de identificar y comprender una actividad fundamental para el desarrollo económico, ecológico y social del país.

Es así que nuevamente el Plan Agropecuario, con el afán de seguir acercando a los actores del sector ganadero entre sí, fomentar su mejor integración y llevar los temas propios para ser expuestos "por" y "para" ellos mismos, puede regocijarse en el excelente resultado.

Toda la información expuesta en las presentaciones, y las grabaciones de los disertantes en el Evento Internacional: País Gaucho se encuentran a disposición en la página web del Instituto Plan Agropecuario.